



向台

1月号

平成28年1月8日

中野区立向台小学校

激動の始まりの予感、申年

校長 郡 吉 範

明けましておめでとうございます。昨年中は本校の教育活動に対し、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりましたこと、心よりお礼申し上げます。今年も、職員一同、子どもたちの健全育成に力を尽くしてまいります。本年もご支援くださいますよう、お願い申し上げます。



今年は本校の創立80周年の年となります。11月26日には記念式典も予定されております。80年の伝統にふさわしい堅実で地道な教育活動とともに、新しいことにも積極的に挑戦していくチャレンジ精神旺盛な向台小学校でありたいと思っております。

さて、今年にはリオデジャネイロオリンピック・パラリンピックが開催される、オリンピックイヤーです。4月からは東京都の事業として4年後の2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピックに向けて、全校あげての取り組み事業が始まります。文化としてのスポーツ教育や共生社会を目指した障害者理解を推進できる教育活動又はボランティア活動の充実を目指していきたいと考えております。自国開催前の貴重な数年間を、小・中学校時代を過ごせる幸せを最大限に感じられるように、知恵を絞っていきたいと思っております。



2020年は、向台小学校が桃園小学校と統合し新校となった2年目の年です。現桃園小学校の地に、新校舎が建設され完成する年です。当初は大規模改修の予定であった新校舎も、先日、新築校舎となることが決定されました。オリンピック・パラリンピックを迎え、また翌年の新築校舎への移動準備等で、きっと活気に満ちた年になっていることと思っております。

80周年を機に、向台小学校激動の4年間の始まりを予感させる、申年の幕開けであります。

《お詫び》

学校アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。全教職員で精査をし、来年度の教育活動に生かしてまいります。

さて、学校アンケートは匿名を基本としてお願いしているところですが、一部、名前が特定できるような回収がありました。今後、実施方法に関して厳重に確認し、安心してご協力いただけるように徹底してまいります。

今後ともご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

1月の生活目標

礼儀正しくしよう

・気持ちの良い挨拶をしよう。・正しい言葉遣いをしよう。